
Beantwortung von Anfragen und Anregungen 

 
17. Sitzung des Ortsrates Hesepe vom 18.06.2020 

 

TOP  7 Prioritätenliste für den OR Hesepe 

Vorlage: WP 16-21/0813 

 

OBM Sievert erinnert in diesem Zusammenhang daran, dass 2020 der Ausbau der Industriestraße 
stattfinden sollte. Er bitte um Information der Verwaltung über den jetzigen Stand des Vorhabens.  
 
Antwort FB 4, Herr van de Water: 
 
Der Ausbau wurde aufgrund der Corona-Krise auf das Jahr 2021 verschoben.  
 
 
TOP  13 Einwohnerfragestunde  
 
Des Weiteren wird im Winter um Weihnachtsbeleuchtung im Ortsteil Hesepe gebeten. Der Ortsrat 
soll sich darum bemühen. In anderen Ortsteilen ist dies auch ermöglicht worden.  
 
OBM Sievert erklärt, dass dies schon einmal angeregt wurde. Er erinnert daran, dass immer etwas 
kaputt gemacht wird und weiß nicht, ob sich das lohnen wird.  
 
ORM Wegner findet, dass man die hiesigen Firmen ansprechen sollte.  
 
ESTR Willems erwidert, dass man die anderen Ortsbürgermeister ansprechen sollte, wie die 
Finanzierung der Weihnachtsbeleuchtung in den anderen Ortsteilen erfolgt ist. Zudem sollte man 
Herrn Brüggemann von den Stadtwerken ansprechen, ob Anschlussmöglichkeiten z.B. für 
Weihnachtssterne an den Straßenlaternen, möglich sind.   
 
Antwort Stadtwerke Bramsche, Herr Raming: 
 
Gerne geben wir eine Stellungnahme zur Anfrage „Weihnachtsbeleuchtung“ TOP 13 ab. 
Anschlussmöglichkeiten für Weihnachtssterne an den Straßenlaternen müssten nachgerüstet 
werden. Dieses ist in anderen Ortsteilen durch den örtlichen Elektroinstallateur (in Engter) oder 
durch die Stadtwerke Bramsche nach Beauftragung (in Ueffeln) erfolgt. 
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